

## Amores de medio siglo

05/10/2018



El **amor** fue protagonista anoche en la **celebración de las Bodas de Oro de varias parejas de la localidad** en el Teatro Castelar. Elda rindió homenaje a **17 parejas que cumplen 50 años** de matrimonio en este año 2018, que celebraron los **amores de toda una vida**, en un acto que emocionó y sorprendió sobre todo a una de las parejas, que fue engañada por sus hijos.

Las parejas fueron subiendo al escenario, **de la mano y con un brillo especial en los ojos**, con lágrimas que reflejaban la emoción por celebrar **toda una vida juntos**. Arriba les esperaba el alcalde, **Rubén Alfaro**, y la concejala de Servicios Sociales, **Alba García**, para entregarles un ramo de flores y un recuerdo.

El acto, que fue presentado por Pedro Navarro y Alba

Martínez, comenzó con la canción *Toda una vida* de **Antonio Machín** y durante una hora y media continuó con un homenaje a cada pareja a través de **vídeos personalizados** que recogían su historia a través de fotos y una narración, mientras sonaba la canción favorita de cada matrimonio. Las parejas estuvieron arropadas por sus **hijos, nietos, biznietos y amigos**, que desde las butacas aplaudían, saludaban y tomaban fotografías para recordar el momento.



Los matrimonios recibieron un ramo de flores y un detalle por parte del Ayuntamiento | Jesús Cruces.

A través de un vídeo inicial se rememoraron los acontecimientos que tuvieron lugar allá en **1968**, el año en el que estas parejas se casaron, como la **puesta en órbita del Apolo 8** o la victoria del tema **La la la de Masiel** en **Eurovisión**. También se recordó que en Elda hace 50 años **las cañas costaban tan solo tres pesetas**, los **seats 124** rodaban por las calles de esta ciudad que presumía de **Pedrito Rico**, de fama internacional, y de la **Feria del Calzado**, que consiguió entrar en la Unión de Ferias Internacionales.



El alcalde, **Rubén Alfaro**, aseguró que la gala de ayer fue “una **celebración del amor, de la vida**. Un

momento para admirar a las personas mayores que han luchado mucho y que enseñan a valorar la vida y transmiten valores de ética y familia”.

En esta primera edición de las bodas de oro subieron al escenario: Juana Gómez y Bienvenido García, Francisca González y Vicente Arráez, Inmaculada Sabater y Pedro Poveda, Remedios Albert y Jaime Julián, María Dolores Esteve y José Antonio González, Trinidad Alarcón y José Soria, María Ángeles Rico y Jesús López, Pilar Esteve y Juan Sanchiz, Cándida Gómez y Florentino Villar, Carmen Pérez y Manuel Hidalgo, María Martínez y Jesús Chacón, Jacinta Argumanez y José Romero, Juana Ascensión García y Manuel Belda, Lorenzo Mas y Amparo Ramírez, Delfín Sánchez y María Teresa Bañón y Marí Carmen Gras y Antonio Berenguer.

El acto concluyó con un vídeo sorpresa por parte de los familiares que consiguió emocionar y hacer reír a las parejas.

Esta celebración coincide con la conmemoración de la Semana del Mayor.



Imagen de las parejas junto al alcalde Rubén Alfaro y la edil Alba García | Jesús Cruces.

## La gala en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=503|limitstart=0|limitcount=
0}
```



